

七月に入り、長雨が続きたり。ウッドデッキの工事があつたりと、たふかたふか外で遊べませんが子どもたちは元気いっぱいです。もうすぐ夏休みですね。支援員も夏休みの生活の色々と考えしています。思い出に残る夏休みにしたいですね。



【夏野菜の収穫です!!】

子どもたちが育てる野菜が実につきました。毎日のようにキラリ、トマトの収穫があります。「今日は00cm、次は00cm」と班で皆にいわせて3つに考えています。食卓ではどんな料理にするのでしようか? サツマイモはもう少し先ですね。



【カブト虫 成虫になったよ!!】

ようやくカブト虫が成虫になりました。先日は「おかしな部屋」のズミの方に出現していたおにはびっくりでした。皆で大騒動して無事にかごの中へ。あと何匹育ってくれるのかな? 楽しみですね。



【七夕飾りました!!】

今年は七夕に限らず、かざり物は
何でもOKにしました。短冊には
習い事の上達を願う子が多かった
です。折り紙で織姫、彦星と
作った子、絵で好きな物を
描いた子、輪フタと長〜く
フタげた子、様々ですね。



最初は何か
出季子のかざり?と思っ
ていましたが、窓にかざり
と七夕のふんいき全開ですね。
皆の願い事が叶います様に!!

【夏休み 水遊びについて注意!!】



夏休み コミュニティプールに代わり
かおりに ほかの所でプール遊びをします。
水着またはTシャツ等で遊びますが
必ず着かえ。サンダル、バスタオルも
お持ち下さい。着かえがと、水遊びは
出季ませなので よろしくお過ごしします。

※夏休み中も 換温もお過ごしします。